



「みんなが輝く羽村二中」

清 風

令和8年1月9日
学校だより1月号
羽村市立羽村第二中学校

「自尊感情」から「愛校心」へ

校長 清水大史

新たな年、新たな学期を迎えました。3学期も「みんなが輝く羽村二中」を目指し、今年度のまとめと来年度への準備ができるよう取り組んでいきます。御支援の程よろしくお願ひいたします。昨日の始業式で生徒たちに送ったメッセージを紹介いたします。

【始業式の話】より

今年は60年に一度訪れる丙午の年です。情熱や変化の年とも言われています。情熱をもって、物事に打ち込める年になればいいなと思っています。さて、3学期始業式の目標は「自分や学校を好きになることについて考える」です。私の考えを簡潔に3つ話します。皆さんも一緒に考えてみてください。

☆ 自分を好きになる。

皆さんは、自分の良さを知っていますか。知ることは好きになる第1歩となります。実は長所も短所も紙一重で、考え方によっては、両方とも自分の良さになります。そして、世界でたった1人の貴重な自分を大切に思う気持ち「自尊感情」をもつと、自分のことが、だんだん好きになっていくと思います。

☆ 学級や学年を好きになる。

皆さんは、学級や学年の良さを知っていますか。いいなとか、嬉しいなと思った時は、その人や学級に伝えてみましょう。日直・係・委員会で話す時がチャンスです。また、自分ができることでいいので、学級や学年を良くするために取り組むと、愛着が湧いて、学級や学年が好きになっていくと思います。

☆ 羽村二中を好きになる。

皆さんは、羽村二中の良さを知っていますか。生徒会でも、学校を知る取組をしてくれて嬉しいです。学校を良くするために、誰かと、みんなと、先生と一緒に取り組んでみると、学校が好きという気持ち「愛校心」が生まれてきます。好きな場所で過ごすことは、とても楽しく幸せなことだと思います。

皆さんはどう考えますか。好きな気持ちは、自分で決めるができるものです。自分ができることに情熱をもって取り組むことで「自尊感情」や「愛校心」が芽生え、自分や学校の成長を感じられるような3学期になったら嬉しいです。心と力を合わせ「みんなが輝く羽村二中」を一緒に創っていきましょう。